

Realizará Bolivia encuentro internacional de la Educación Secundaria



La Paz, 12 dic (RHC) El Encuentro Nacional e Internacional de Estudiantes de Educación Secundaria se realizará este 13 de diciembre en la ciudad boliviana de La Paz, donde se debatirán las novedades de los sistemas de enseñanza en América Latina.

Roberto Aguilar, ministro boliviano de Educación, precisó que a la cita acudirán delegaciones de Chile, Argentina, Honduras, El Salvador, Ecuador y México.

Bolivia, como país anfitrión, expondrá el modelo educativo que es aplicado en el país, precisó el titular.

En ese evento, puntualizó, participarán representantes de la Campaña Latinoamericana por el Derecho a la Educación, quienes expondrán la actual situación de la enseñanza en América Latina.

"Actualmente en esa área geográfica se lucha por una educación estatal y gratuita, junto a una enseñanza de calidad", remarcó Aguilar.



Radio Habana Cuba